

# 暑中お見舞い申し上げます。

夏季休業に入りました。今週はパワーアップ教室を行っています。

それと同時に…塗り替え工事が本格的に始まりました。すごいことになっています。校舎前面がいよいよ足場と幕で覆われてきました。そして洗浄した後の塗装も始まっています。塗料の臭いが教室まで入ってきて、1年生の教室でパワーアップに参加していた子供たちは、急いで図書室に場所を変更しました。

校舎塗り替えと同時に、給食室も回転釜とスポットエアコンも増設する工事を行っています。じわじわと児童の人数が増えているので、給食室も釜を増やさないと、調理が間に合わなくなっていました。そして、近年の夏の暑さ対策です。

給食室の中は湿度が高いえに、火を使うので夏は40度を超えることもあります。まさに過酷な環境です。いろいろな方のご苦労のおかげでおいしい給食が提供されています。



工事はもう一か所。体育館です。高三小の体育館にもようやくエアコンがつくようになります。そのための電源の工事とエアコンの設置工事です。日頃の授業だけでなく、避難所となった場合に、なるべく快適な環境をつくるための工事です。

それにしても…一気にあちこちで工事をしているので音も臭いもすごいです。暑さも含めて工事をしてくださっている方々のご苦労もしのばれます。

※校舎の写真を撮っていたら、学校の北側の道路は重機で道を掘り起こしてガス管の工事をしていました。まさに工事だらけです。



二学期はピカピカの高三小でスタートできる予定です。



給食室の釜を設置するため掘り返しています。

校舎の北側もすっかり覆われました。

